



### Rentrée scolaire 2021

C'est sous le soleil que nos petits écoliers ont retrouvé le jeudi 2 septembre le chemin des 2 écoles Georges Debono. En raison du protocole sanitaire lié à la pandémie de Covid 19 toujours en vigueur dans les écoles cette année, la rentrée des classes s'est effectuée de manière échelonnée. Les élèves des deux



classes de maternelle et des quatre classes d'élémentaire ont ainsi été accueillis par les Directrices d'écoles, les professeurs des écoles et des élus de la commune entre 9h00 et 10h00.

Alors que pour certains élèves cette rentrée est vécue comme un moment de retrouvailles avec les copains, copines et les enseignants, pour d'autres comme les élèves de classes de petites sections (PS) de maternelle et de cours préparatoire (CP) d'élémentaire, il s'agit avant tout d'un moment de découverte empreint d'un peu d'appréhension.

Nous leur souhaitons à toutes et tous une belle et bonne année scolaire 2021.

### Travaux de rénovation de la garderie périscolaire



Les vacances d'été sont généralement propices à la réalisation de grands travaux dans les bâtiments scolaires. Cet été, ce sont les locaux de la garderie périscolaire qui ont fait peau neuve. Ces locaux ont fait l'objet d'une rénovation complète : isolation thermique, remplacement des faux plafonds, électricité et peinture.

Ces travaux permettront notamment d'améliorer le confort thermique et acoustique de ce bâtiment qui accueille les nombreux enfants fréquentant la garderie périscolaire.

### Forum des Associations

Notre forum s'est tenu le samedi 4 septembre à la Grange.

Environ 300 visiteurs se sont déplacés tout au long de la journée, certains pour prendre des renseignements, beaucoup pour finaliser leur inscription.

Une vraie bouffée d'oxygène pour toutes nos associations qui ont été durement éprouvées par les impacts de la crise sanitaire.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une belle et bonne saison sportive, culturelle et artistique.



### Bienvenue au "Haricot Magique" !

Nous avons le plaisir d'accueillir, depuis la mi-septembre, Julie et son camion ambulant le "Haricot Magique".

Vous pouvez retrouver tout un panel de fruits et légumes de saison, des produits frais et des produits laitiers ainsi que du miel ou des confitures, le tout issu de producteurs locaux et régionaux.

Présente tous les vendredis de 16h00 à 19h30 sur le parking de la mairie, n'hésitez pas à venir à sa rencontre afin de faire le plein de bonnes choses !



### Ouverture de l'ALSH Les Ecureuils à Sermaise

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'ouverture de l'Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) « Les Ecureuils » à compter du mercredi 6 octobre 2021 à Sermaise. Cette structure d'accueil sera gérée par les services de la CCDH dans une partie des locaux de l'école maternelle et de son réfectoire mis à disposition par la commune. L'ALSH « Les écureuils » sera ouvert uniquement les mercredis en période scolaire dans un premier temps et disposera d'une capacité d'accueil de 40 places (20 Maternelles / 20 Élémentaires).

Renseignements et inscriptions CCDH /  
Secrétariat Enfance-Petite Enfance

Tél : 01 60 81 12 20

loisirs@ccdourdannais.com



## Sur son clocher perché !



C'est un mélange d'émotion et de fierté qui a animé les habitants venus en nombre assister à la bénédiction et à la pose du nouveau coq de notre église.

Celui-ci, magnifique dans son écrin doré, va veiller pour les décennies à venir sur notre village. C'est l'aboutissement de travaux de restauration commencés en 2019 sur la charpente puis sur la toiture de l'église.

Grace à l'implication de tous les acteurs, artisans qualifiés (remerciements aux ateliers Gohard qui ont gracieusement réalisé la dorure), bénévoles et donateurs de l'association « Sauvons le Patrimoine de Sermaise » le résultat qui s'offre à nos yeux symbolise à merveille le trait d'union entre les générations.

Cette cérémonie, aussi marquée par l'intervention de Monsieur Jacques Gélis, professeur émérite et historien, restera longtemps ancrée dans la mémoire de chacune et chacun d'entre nous.



## Cadre de vie

Les gens appellent souvent "égout" le réseau d'eaux usées qui collecte les eaux sales ménagères et les transporte à la station d'épuration pour y être traitées. Au bord des routes, les avaloirs ne mènent pas "aux égouts", mais au réseau des eaux pluviales qui va directement à la rivière ou dans les mares. En appelant à tort "égout" tous les tuyaux collectant de l'eau, de nombreuses personnes font des confusions et n'hésitent pas à jeter de nombreux déchets ou polluants dans les caniveaux... Déchets que l'on retrouve ensuite dans la rivière.

## Maison des associations

Pendant la période estivale, la réfection de l'isolation et de la couverture de la salle des associations a été également réalisée. Les activités vont pouvoir reprendre dans ce bâtiment.



## Le coin des ENTREPRENEURS DE SERMAISE



Monsieur TRAN, arboriste élagueur depuis plus de vingt ans, vous propose par son entreprise "ARBOR ET HOMME" des conseils et des devis gratuits.

Lors de la visite de terrain, j'aurai à cœur de répondre à toutes vos questions.

Tant sur l'arbre en lui-même, son état phytosanitaire, sa tenue biomécanique ou encore sa réaction aux différentes tailles possibles; que sur les techniques à mettre en œuvre.

Ceci afin que vous puissiez prendre votre décision avec le maximum de connaissances.

Spécialiste des arbres d'ornements de toutes hauteurs, je réalise des interventions allant de la taille raisonnée, adaptée à chaque saison, jusqu'à l'abattage par démontage des sujets les plus délicats.

Je vous invite à découvrir sur mon site internet mes pratiques, ainsi que quelques interventions réalisées :

[www.arborethomme.com](http://www.arborethomme.com)

ARBOR ET HOMME

M. TRAN-NGOC Thach

Hameau de Montflich, SERMAISE

06 18 81 72 39